

Daniel Ortega: Malgré les agressions des États-Unis, le Nicaragua a réussi à stabiliser son économie.



Managua, 21 juillet (RHC) À l'occasion du du 42ème anniversaire de la Révolution Sandiniste Le président du Nicaragua, Daniel Ortega, a rappelé la lutte du général Augusto César Sandino pour la souveraineté et l'autodétermination de la nation centraméricaine.

Le chef de l'État a rendu hommage aux femmes qui ont été à l'avant-garde de la Révolution, « je sens que je me remplis de l'énergie du général Sandino (...), les femmes n'ont jamais reculé dans la lutte contre l'hégémonie et elles n'ont jamais capitulé, elles ont défendu la Patrie » a-t-il ajouté.

Lors de la célébration, qui a été axée sur le travail actif des jeunes, le président a remercié leur participation, « je ne me lasse pas d'évoquer le maître Rubén Darío : Jeuneuse, trésor divin. Combien nous apprend la jeuneuse quant à la défense de la dignité humaine ! » a-t-il signalé.

Face aux attaques constantes des États-Unis, le chef de l'État a affirmé que la nation poursuit sa lutte «en dépit des tentatives de l'empire de nous détruire, nous sommes là, debout et en avant (...) notre économie continue à croître au milieu des coups de l'impérialisme » a-t-il déclaré.

«Depuis que le Nicaragua existe, ils ont imposé (se référant aux États-Unis) des traités pour que le pays ne signe aucun accord. Ils se sont arrogés le droit sur notre territoire de dire aux Européens qu'ils ne pouvaient pas entrer au Nicaragua » a dénoncé le chef de l'État.

Le président a rappelé qu'en dépit des tentatives de coup d'État et des sanctions illégales de type économique, financier et commercial, le pays poursuit son développement, « malgré la pandémie ici au Nicaragua, nous avons une tendance à ce que notre économie devienne de plus en plus stable » a-t-il ajouté.

« Ils ont blanchi des dollars pour semer le terrorisme au Nicaragua, des enquêtes sur les fameuses Organisations Non Gouvernementales sont en cours » a déclaré le président Ortega.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/264532-daniel-ortega-malgre-les-agressions-des-etats-unis-le-nicaragua-a-reussi-a-stabiliser-son-economie>



Radio Habana Cuba